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2020. ６.30（火）　第3176回　
例会日…火曜日（18：00）～前橋商工会議所会館２Ｆ サクラ
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…菊川　善明

幹　　　事…小林　洋樹

クラブ会報委員長…佐伯　　一

編　集　者…佐伯　　一

  点　鐘  　菊川会長
  ロータリーソング  　「奉仕の理想」
  司　会  　星野副幹事
  ビジター  　菊川会長
◎群馬交響楽団
 コンサートマスター　伊藤　文乃　さん
 事務局長　松本　佳祝　さん
  出席報告  　
会　員　数：120名

　{ 出席者　101名
欠席者　19名

本日出席率：86.32％
  ニコニコBOX報告  　
■菊川 会長・小林幹事・星野

副幹事…１年間お世話
になりました。望月会
長、石塚幹事、三輪副
幹事、エールを送りま
す、頑張って下さい。

■本田 　博己…菊川さんのリーダーシップで無事終了
ですね。理事・役員の皆様もお疲れ様でした。
明日からの望月年度も期待しています。

■山田 　邦子…菊川年度は、記憶に残る年度でした。
社会情勢に適応した細則変更、YouTube例会
などさすがに2840地区のリーディングクラブ
です。ご苦労様でした。

■望月 　和子…菊川会長、小林幹事、星野副幹事１年
間お疲れ様でした。

■関口 　俊雄…コロナウイルスは全世界が大きな影響
を受けました。オンライン例会も時代の流れで
大変ご苦労様でした人生最大の想い出の一年間
になるでしょう。会長幹事に感謝して有難うご
ざいました。

■高玉 　真光…菊川会長、小林幹事さん、モンゴル訪
問などたいへん大世話になりました、ありがと
うございます。

■吉田 　勝彦…菊川丸一年間御苦労様でした。コロナ
で暗礁に乗り上げたけど無事完走しました。会
長の時間も最高でした。

■板垣 　　忍…菊川会長、さよなら例会がちゃんと出

来て（飲めて）よかったですね。一年間ご苦労
様でした。

■平方 　　宏…菊川会長、小林幹事、星野副幹事、誰
も経験した事のないこの時期に、前橋ロータ
リークラブを、りっぱにみちびいてくれました。
感謝と尊敬をこめて。

■都丸 　和俊…コロナに悩まされた菊川年度、会長・
小林幹事・星野副幹事大変お疲れ様でした。今
日は伊藤文

あ や

乃
の

さんのヴァイオリンの音色に癒さ
れコロナにさよなら例会！群響コンサートマス
ターの来訪に感謝して少々…

■藤野 　隆司…菊川会長、小林幹事、星野副幹事、コ
ロナ禍の中、大変お疲れ様でした。記憶に残る
１年、がんばった１年でした。ありがとうござ
いました。

■中村 敬太郎…１年間お世話になりました。菊川会長、
小林幹事、星野副幹事大変お疲れ様でした。親
睦委員会として微力ながら支えさせて頂き、貴
重な体験をさせて頂きました。ありがとうござ
います。

■菊池 　千恵…結婚記念日に美しいフラワーバスケッ
トをありがとうございました。今年は、カレン
ダーも結婚式をあげた年と同じで、感慨深い年
でした。まさに“Time to fly!”でした。

■藤井 　政宏…先日、結婚記念日のお花をいただきま
した。同日は妻の誕生日でもあり、思わぬ花の
プレゼントに妻も喜んでおりました。素敵なお
花をありがとうございました。

■角張 　桂子…ずいぶん前の話になりますが、マスク
が手に入りづらくなったころ、「㈱いけはた」
さんより厨房用のマスクを快く分けていただき
ました。ありがとうございました。３月下旬に
は、「SMBC日興証券株式会社」さんから、貴
重なマスク100枚をご寄付いただきました。手
に入りづらい時期だったので、非常に助かりま
した。また、「赤城フーズ㈱」さんからは、利
用者の方々や職員達の元気が出るようにと、沢
山のカリカリ梅の差し入れをいただきました。
新型コロナウイルスを施設内に持ち込まないよ
う、全体がピリピリしている中、心温かい御寄

前橋ロータリーさよなら夜会例会



付により、ホッとなごむことが出来ました。心
から感謝いたします。

　　　 　それから次年度の副幹事を仰せつかっており
ましたが、第２波が来たら、また自粛しなくて
はならないことを考え、辞退させていただきま
した。ぎりぎりになっての決断に、多大なご迷
惑をおかけした望月先生、石塚さん、役員の皆
様、事務局のお二人に、お詫び申し上げます。
また、引き受けてくださった三輪さん、ありが
とうございました。世の中のコロナ状況を見て
いきながら、例会出席したいと思っております
ので、今後ともよろしくお願いいたします。

■作能 小百合…本日はご利用ありがとうございます。
皆様の人生の記念になる、楽しい一夜となりま
すように!!

■片桐 　伸也…今年度、新型コロナの影響で３ヵ月の
空白がありましたが、多くのニコニコをいただ
きありがとうございました。一年間、大変お世
話になりました。

■ニコ ニコBOX委員会一同…１年間お世話様でした。
  退会のご挨拶  　
㈱上毛新聞社　吉田典之会員

  会長の時間  　菊川会長
　皆さん　こんばんは。今日
は６月の最終日、文字通りこ
の年度の最後の日となりまし
た。先週の例会で私なりに一
年間の振り返りをさせていた
だいたので今日は皆さんにあ
らためて御礼を申し上げて最
後の会長挨拶とさせていただきます。
　何遍も申し上げておりますが、コロナの影響で３月
より３ヶ月間活動を休止する中、一時はこの年度はも
うなにも出来ずに皆さんと顔を合わせることはないの
ではないかと覚悟しましたが、５月最終週の早朝例会
から変則ではありますが、順次例会を再開し、これも
できないだろうなと思っていた今日のさよなら夜間例
会にこぎ着けることが出来ました。正直、胸をなで下
ろしております。
　昨年７月、会長として、会員の皆さんにロータリー
を楽しんでもらうためにどのようなサービスを提供で
きるか、ということを胸に年度をスタートしましたが、
そちらは結果的には心許なくなっちゃったと思います。
しかし、なんとか一年間乗り切って望月年度にバトン
タッチできたのは、このような事態の中、幹事と副幹
事の支えがあったからと心底感謝しております。やり
残したことも数多くありますが、でも自分的には結構
楽しかったな、というのが今の実感です。
　明日から望月年度が始まります。まさにコロナの中
でのスタートとなるわけで手探りの運営が続くと思い
ます。そして山田ガバナー年度のスタートでもありま

す。ぜひこのすばらしい前橋クラブが一致団結して望
月会長を、そして山田ガバナーをもり立てて有意義な
年にしていただければと思います。
　一年間、お世話になりました。事務局の五十嵐さん、
湯浅さんにいつも助けていただきました。本当にあり
がとうございました。
　以上で御礼のご挨拶とさせていただきます。ありが
とうございました。
  幹事報告  　小林幹事
１．次年度例会の件
　 　次週より例会場が群馬銀行本

店３階に戻りますが、通常の例
会場とは違い、お隣の大会議室
になりますのでお間違え無い様
お願い致します。

２ ．７月度定例理事会の件
　 　また次回の例会前に次年度７月度の定例理事会を

11時より通常例会場にて開催致します。出席予定
の方は宜しくお願い致します。

３ ．募金ご協力の件
　 　本日お見えの群馬交響楽団様ですが、新型コロナ

ウイルスにて活動停止が余儀なくされております。
本日懇親会の席にて募金箱をお回し致しますので、
早期の活動再開に向け是非皆様のご協力を宜しくお
願い致します。

４ ．最後のご挨拶
　 　菊川会長、星野副幹事、事務局の五十嵐さん、湯

浅さん、そして会員の皆様のご協力のもとに３ヵ月
の自粛期間はございましたが、１年間幹事として勤
めることが出来ました。本当にありがとうございま
した。

　 　菊川会長には色々と貴重な体験をさせて頂き勉強
をさせて頂きました。また星野副幹事のご協力無く
しては１年間務めることは出来ませんでした。私に
とってお二人は最高の会長、副幹事でした。

　 　明日からは山田ガバナー年度の副幹事として、ま
た１年間会員の皆様にはご協力を頂く事になると思
いますが、引き続きどうぞ宜しくお願い致します。
　本当に１年間ありがとうございました。

  副幹事報告  　星野副幹事

  事務局  　　　　　　　　　　    最後の点鐘  

五十嵐さん、菊川会長、湯浅さん



感 謝 の 宴
  委員会あいさつ    

  カンパイ    

  二コニコBOX    



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

  締メ    

懇 親 会 の 様 子


